

Comienzan las Fallas con un pregón cargado de sentimiento y amor por las fiestas del fuego

17/09/2015



López dedicó su pregón al sentimiento fallero | Jesús Cruces

Con el emotivo pregón de Beatriz López anoche comenzaron las Fallas, cuatro días que pasan con rapidez pero que los festeros disfrutan intensamente. La pregonera conmovió con sus palabras que le "salieron del alma", demostrando el amor que siente por las Fallas, fiestas en las que ha participado de forma ininterrumpida desde los cuatro años de edad.

Beatriz López aseguró que "nadie me inculcó el sentimiento por las Fallas sino que las llamas de la fiesta llamaron a mi puerta hace 29 años: cuando levantaba apenas dos palmos del suelo me enamoré de la fiesta" y desde entonces ha participado en ellas bien como fallera

o como comisionada. La pregonera se mostró visiblemente emocionada al agradecer haber sido escogida para iniciar las fiestas y aseguró sentirse "la mujer más especial del mundo tras haber recibido un regalo tan grande de las Fallas".

El acto fue seguido por más de 300 personas desde la plaza del Ayuntamiento de Elda. "Aunque el número de festeros no sea una ciudad entera, la plaza se encuentra a rebosar de sentimiento y de falleros que 365 días al año trabajan por amor al arte", destacó la pregonera.



Alfaro, las Falleras Mayores y la pregonera firmaron en el Libro de Firmas de la Junta Central | Jesús Cruces

La pregonera dedicó unas palabras a aquellos que no entienden esta tradición de 86 años: "Nos llaman una fiesta que solo disfrutan los falleros, eldenses os equivocáis, sacad unos minutos de vuestra vida en conocernos y os enamoraráis tanto como nosotros de las fiestas".

La pregonera finalizó su discurso recordando los múltiples actos que se realizan durante los cuatro días festivos así como la ilusión y la hermandad con las que se llevan a cabo. También dedicó unas palabras a cada una de las nueve comisiones falleras.

El acto lo cerró la Fallera Mayor de Elda, Nerea Tortosa, quien en nombre de su compañera en estas fiestas, la Fallera Mayor Infantil, Naiara García, y de sus cuatro Damas de Honor, realizó la tradicional Cridá que inicia los días grandes de las Fallas.

El lanzamiento de unos fuegos artificiales y la interpretación del himno de las Fallas de la Acoustic Band puso el punto y final a este acto, tras el cual, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, las Falleras Mayores y la pregonera firmaron en el Libro oficial de Firmas de la Junta Central de Fallas.



Cerca de 300 personas asistieron al pregon | Jesús Cruces